

	<p>Objekt: Die Grüne Straße in Wernigerode, 1942</p> <p>Museum: Harzmuseum Wernigerode Klint 10 38855 Wernigerode (0 39 43) 65 44 20 olaf.ahrens@wernigerode.de</p> <p>Sammlung: Malerei</p> <p>Inventarnummer: K 1192</p>
--	--

Beschreibung

Die Grüne Straße liegt in der Neustadt von Wernigerode und folgt dem ringförmigen Verlauf der Stadtbefestigung nördlich der Altstadt zwischen Breite Straße und Albert-Bartels-Straße. Hier geht der Blick nach Westen und folgt einer leichten Biegung. Mit großer Sorgfalt und Detailtreue erfasst Hanns Beatus Pürschel die Bauweise der alten Fachwerkhäuser mit ihren bunten Fassaden.

Entlang der großzügig bemessenen Straße, die vollständig gepflastert und mit breiten Bürgersteigen versehen ist, sind die durchweg zweigeschossigen Häuser traufständig aufgereiht. Da die Gebäude unterschiedlich groß sind und ihre Obergeschosse auf verschiedenen Höhen vorkragen, entsteht ein lebendiges Straßenbild. Dies wird durch die wechselnde Farbgebung der Fassaden und die zurückhaltenden, aber doch individuellen Verzierungen der Schwellenbalken verstärkt.

Das Blatt trägt das Monogramm des Künstlers mit der Jahreszahl 1942.

Grunddaten

Material/Technik:	Deckfarben auf Pappe / Malerei (Gouache)
Maße:	Höhe: 29 cm, Breite: 41 cm; Rahmen: 39,5 x 51 x 5 cm

Ereignisse

Gemalt	wann	1942
	wer	Hanns-Beatus Pürschel (1899-1946)
	wo	Wernigerode

Schlagworte

- Aquarell
- Fachwerkbau
- Gouache
- Stadtansicht
- Straßenansicht